

Neue Räume für die Onkologie

Einrichtungshaus Ullmann schafft Platz für Pius-Hospital und Onkologische Praxis
Oldenburg/Delmenhorst

Oldenburg, 4.9.2018 Durch einen umfassenden Umbau des Ullmann-Einrichtungshauses im Heiligengeistviertel erhalten die Onkologische Ambulanz, das Studienzentrum und die Tagesklinik des Pius-Hospitals sowie die Onkologische Praxis Oldenburg/Delmenhorst eine neue Adresse in prominenter Lage in unmittelbarer Nähe des Pius-Hospitals. Ende 2019 ziehen die Mieter in die neuen Räumlichkeiten mit insgesamt 1.250 Quadratmetern. Unter dem Namen „Ullmann. Wohnen Betonen“ wird im Erdgeschoss auf etwa 750 Quadratmetern die über 180-jährige Ullmann-Geschichte fortgeschrieben.

„Einen echten Glücksgriff“ nennt Elisabeth Sandbrink, Geschäftsführerin des Pius-Hospitals die neue räumliche Entwicklungsmöglichkeit in direkter Anbindung an das Stammhaus. „Als Krankenhaus in Innenstadtlage, das sich baulich stark weiterentwickelt, sind wir darauf angewiesen, in punkto Flächenerweiterung fortwährend nach kreativen Lösungen in unserem direkten Umfeld zu suchen. Mit dem Filetstück in der Heiligengeiststraße ist dies in besonderer Weise gelungen.“ Mit der Familie Schmidt, den Besitzern des Gebäudes und Inhabern der Firma Ullmann, ist das Pius-Hospital über das gemeinsame Engagement für die Belange des Heiligengeistviertels seit langem in guter Nachbarschaft verbunden. Bereits heute teilen sich das 35-köpfige Team der Onkologischen Praxis Oldenburg/Delmenhorst und die Tagesklinik der Universitätsklinik für Innere Medizin – Onkologie des Pius-Hospitals die Räume in der Grünen Straße, wo sie im Rahmen eines interdisziplinären Netzwerks seit vielen Jahren partnerschaftlich mit den Krebszentren des Pius-Hospitals zusammenarbeiten. „Wir freuen uns sehr, dass wir für unsere Patienten und unser Team größere und schöne Räumlichkeiten bekommen werden. So können wir eine qualitativ hochwertige onkologische Versorgung und Betreuung noch besser umsetzen“, freut sich Dr. Burkhard Otremba von der Onkologischen Praxis auf die neue Anschrift. In den Räumen kommen außerdem die Onkologische Ambulanz des Onkologischen Zentrums sowie das Studienzentrum hinzu, die sich zurzeit noch im Haupthaus des Pius-Hospitals befinden. Der Umzug in das Nachbarhaus erlaubt es, die onkologischen Kompetenzen örtlich noch weiter bündeln und bietet somit den Patientinnen, Patienten und ihren Angehörigen eine zentrale Anlaufstelle. „Hierfür sind selbstverständlich umfangreiche Umbauten notwendig, um einerseits das Ladengeschäft räumlich abzutrennen und um andererseits das Gebäude den speziellen Anforderungen der neuen Mieter anzupassen. Aber genau wie das Pius-Hospital und die Onkologische Praxis betrachte ich dies als eine gute Investition in die eigene Zukunftsfähigkeit – und auch für das Heiligengeistviertel“, so Frieder Schmidt. Nachdem dieser im Sommer 2017 das Einrichtungshaus geschlossen hatte, ist er sehr froh mit seiner Tochter Mona Schmidt eine tüchtige Unternehmerin und mit dem Pius-Hospital und der Onkologischen Praxis eine zukunftsweisende Nutzung für das prominente Haus an der Ecke Heiligengeiststraße/Grüne Straße gefunden zu haben. Das Ullmann-Team unter der Leitung von Mona Schmidt wird auch in der Zeit des Umbaus und danach für seine Kunden da sein mit Beratung und Verkauf von hochwertigen Betten, Bettwaren, Tisch- und Frottierwäsche, Geschenkartikeln und erlesenen Teppichen.



Foto, v.l.n.r.: Dr. Daniel Reschke (Onkologische Praxis Oldenburg/Delmenhorst), Susanne Bittner (Architektin Pius-Hospital), Mona Schmidt (Inhaberin „Ullmann. Wohnen Betonen“), Dr. Kay Willborn (Direktor Universitätsklinik für Medizinische Strahlenphysik Pius-Hospital), Frieder Schmidt (Ullmann), Prof. Dr. Frank Griesinger (Direktor Universitätsklinik für Innere Medizin — Onkologie Pius-Hospital), Elisabeth Sandbrink (Geschäftsführerin Pius-Hospital)

Redaktionskontakt: Bertine Pienkos
Abteilung für Marketingkommunikation
Telefon: 0441 229-1054
E-Mail: bertine.pienkos@pius-hospital.de